

LES RÉSEAUX ASSOCIATIFS ARDÉCHOIS MOBILISÉS POUR LA SOLIDARITÉ, LE VIVRE ENSEMBLE, ET LA DÉMOCRATIE.

COMMUNIQUÉ

02/07/2024

Au lendemain du premier tour des élections législatives du 30 juin 2024, **les têtes de réseau associatives ardéchoises s'unissent pour réaffirmer les valeurs communes et l'engagement indéfectible pour les principes humanistes qui fondent leurs actions.**

Dans ce contexte, il est plus que jamais essentiel de rappeler et de promouvoir les valeurs qui nous unissent : **liberté, démocratie, laïcité, éducation, solidarité, respect, égalité, fraternité, émancipation, justice... garantes du VIVRE ENSEMBLE.**

Aujourd'hui plus que jamais, nous devons continuer à œuvrer ensemble pour une société juste, inclusive et solidaire, en déployant encore plus d'actions quotidiennes à l'attention de la petite enfance, de l'enfance, de la jeunesse, de la famille, et des habitant.e.s de l'Ardèche.

Ensemble, nous pouvons et devons faire face aux défis actuels et futurs, en restant fidèles à nos convictions et en travaillant main dans la main pour continuer de porter haut les valeurs humanistes et de coopération qui sont au cœur de nos missions.

Nous réaffirmons que les idées d'extrême droite ne sont pas compatibles avec ces valeurs qui animent nos actions et projets au quotidien.

Acteurs de l'éducation populaire, nos réseaux invitent chaque citoyen.ne.s à faire entendre ces valeurs communes le 7 juillet en allant voter afin que demain, en Ardèche et en France, le racisme, la xénophobie, le sexisme, l'homophobie, l'anti-écologie ne dictent pas notre politique nationale.

Nous appelons chacun.e d'entre vous à relayer ce communiqué et à se mobiliser ensemble.

